

Medienmeldung vom 14. Dezember 2010

Solothurn: Organisatoren der illegalen Party sind ermittelt

Gut fünf Wochen nach den Sachbeschädigungen in einem leerstehenden Gebäude der Vogt-Schild AG stehen die Ermittlungen von Polizei und Staatsanwaltschaft kurz vor dem Abschluss. Die mutmasslichen Organisatoren sind bekannt, mehrere Personen werden wegen Hausfriedensbruch angezeigt.

In der Nacht vom 6. auf 7. November 2010 fand in der leer stehenden Druckerei der Vogt-Schild AG an der Zuchwilerstrasse in Solothurn eine illegale Party statt, in deren Verlauf Sachbeschädigungen im Gebäude begangen wurden (siehe Medienmeldung vom 7. November 2010). Die Kantonspolizei hat daraufhin in Zusammenarbeit mit der Staatsanwaltschaft umfangreiche Ermittlungen aufgenommen. Diese stehen gut fünf Wochen nach dem Vorfall kurz vor dem Abschluss. Die mutmasslichen Organisatoren konnten ermittelt werden. Die Polizei wird nun gegen mehrere Personen Anzeige erstatten. Die Sachschäden in der leer stehenden Liegenschaft und dem dort gelagerten Mobiliar betragen nach neuen Schätzungen und Ermittlungserkenntnissen etwa 20'000 Franken.